



Mercredi 20 mars 2024

Madame, Monsieur, Chères familles,

Aujourd'hui, nous ouvrons une nouvelle étape de notre histoire : notre Groupe devient *emeis*.

Ce changement de nom est bien plus qu'un changement de nom : c'est le signe de la profonde transformation engagée dans le cadre de notre plan de refondation.

Depuis près de deux ans, nous avons changé avec vous et pour vous. En vous associant, ainsi que toutes nos parties prenantes, nous avons reconstruit notre organisation sur des fondamentaux solides pour toujours mieux prendre soin de vos proches.

Nous avons aussi défini nos valeurs : un engagement pour l'humain, le goût pour la vie, la soif d'apprendre et l'esprit d'entraide. Elles témoignent de nos convictions profondes. Elles représentent notre façon d'être et de faire, au quotidien.

Aujourd'hui, si notre nouveau nom se veut résolument tourné vers l'avenir, il prend ses racines dans ces valeurs ainsi que dans le savoir-faire et l'engagement dont nos équipes font preuve, depuis plus de 30 ans, au sein de nos établissements.

Ce nouveau nom porte aussi notre ambition : **proposer un soin et un accompagnement personnalisés pour chaque personne fragilisée, dans toutes nos activités.**

Un soin et un accompagnement personnalisés, cela veut dire que nous proposons un parcours sur mesure à chacun de vos proches, à domicile ou en institution, qu'il soit un enfant, un adolescent, un adulte ou une personne âgée.

emeis signifie « nous » en grec. Nous avons choisi ce nom parce qu'il exprime le sens profond de notre engagement : être utiles à tous et aider notre société à devenir plus forte, en prenant soin de toutes les fragilités. Il exprime aussi notre manière d'agir : développer la force du collectif auprès de vos proches, en travaillant main dans la main avec vous, ainsi qu'avec tous les acteurs du soin, publics et privés, entreprises et associations locales.

Nous avons choisi ce logo parce qu'il exprime, à travers l'évocation des mains et une écriture manuscrite, l'humilité et l'humanité propres à nos métiers du soin. Les mains protègent et soutiennent. Elles expriment aussi nos valeurs. La couleur orange est le symbole de la douceur et de la lumière en mouvement. Elle évoque la vie en communauté.

Aujourd'hui, pour concrétiser notre ambition, nous mettons en œuvre un projet collectif et engageant.

Nous allons continuer de donner à tous nos collaborateurs, professionnels de la santé et de l'accompagnement, les moyens d'exercer leur métier dans les meilleures conditions.

Nous allons proposer un soin et un accompagnement personnalisés, qui répondent aux besoins des patients, des résidents, des bénéficiaires et de vous, leurs proches, à la fois médical, humain et social afin de participer à la construction de parcours de vie et de soins encore plus fluides.

Nous favoriserons encore plus l'ouverture de nos maisons de retraite vers l'extérieur, afin de préserver la place de nos aînés dans la société et leur rôle social.

Enfin, dans un contexte où les fragilités deviennent plus diverses et nombreuses, avec des enjeux de santé publique forts sur la santé mentale ou les maladies neurodégénératives, nous allons anticiper le développement de prises en charge spécialisées, renforcer notre effort d'innovation et développer des passerelles entre nos activités et l'offre de soins des acteurs publics et privés dans nos territoires.

Madame, Monsieur, Chères familles, vous pouvez compter sur notre engagement pour faire de *emeis* une référence du soin et de l'accompagnement personnalisés pour toutes les personnes qui vous sont chères.

Laurent Guillot,
Directeur général Groupe

Fabienne Dulac,
Directrice générale adjointe Groupe

